

Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Sosialisasikan Ops Bina Waspada 2023 dalam Kegiatan DDS/Anjangsana

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Aug 27, 2023 - 14:19



Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Sosialisasikan Ops Bina Waspada 2023 dalam Kegiatan DDS/Anjangsana

Sukabumi, 27 Agustus 2023 – Dalam upaya untuk meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap isu-isu keamanan dan ketertiban, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, BRIPKA IWAN KARTIWAN, telah melaksanakan kegiatan DDS (Dialog Dalam Sambang) sekaligus anjangsana kepada warga masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, tanggal 27 Agustus 2023, dimulai pukul 09.30 WIB hingga selesai, di Kampung Cijoho, Rt.03/03, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam giat tersebut, Bhabinkamtibmas mengedepankan Ops Bina Waspada 2023 dengan tujuan untuk membangun kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap berbagai isu penting. Himbauan-himbauan yang disampaikan diharapkan dapat menjadi langkah awal dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif di wilayah Desa Bojongkalong.

Beberapa poin penting yang diangkat dalam kegiatan ini antara lain:

- Himbauan agar warga masyarakat selalu berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan tawaran kerja di luar negeri yang belum jelas keabsahannya.
- Ajakan kepada warga untuk mengantisipasi masuknya paham radikalisme di wilayah Desa Bojongkalong. Ini sebagai langkah preventif dalam menjaga stabilitas dan kedamaian di lingkungan masyarakat.
- Himbauan untuk selalu menggunakan masker, mengingat kondisi udara yang kurang baik akibat faktor lingkungan. Ini bertujuan untuk menjaga kesehatan dan mencegah penyebaran penyakit.
- Pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong, dengan partisipasi aktif dari seluruh lapisan masyarakat.
- Peningkat kepada warga untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol dalam lingkungan mereka.
- Bhabinkamtibmas juga menyampaikan program unggulan dari Polres Sukabumi, "AA DEDE PRESISI," yang menekankan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang lebih baik antara aparat kepolisian dan masyarakat.

Dengan giat DDS dan anjangsana ini, Bhabinkamtibmas berharap agar warga masyarakat Desa Bojongkalong semakin peka terhadap isu-isu yang berkaitan dengan keamanan dan ketertiban. Hal ini merupakan langkah nyata dalam menjaga kedekatan antara aparat kepolisian dan masyarakat serta membangun kolaborasi yang erat dalam menjaga keamanan lingkungan.